中村小学校学校だより







~ひかり~

11月生活目標:体をきたえよう

平成29年11月1日 文責:校長 宮﨑

高知県教育委員会指定 教育課程拠点校事業 中間発表会

本校は平成22年度から、高知県教育委員会の「教育課程拠点校事業」の研究指定を受けています。1期(22年度~24年度)、III期(25年度~27年度)、III期(28年度~30年度)となっており、今年度は通算8年目、III期の中間の年度にあたり、10月30日に発表会を行いました。3つの授業を公開しましたが、どの教室でも子どもたちは、話したり聞いたり、読んだり書いたりして思考を深めていました。参観者からは、お褒めのことばをたくさんいただきました。



2年1組 「名人をしょうかいしよう」(東京書籍) で、紹介したい内容を、隣の人と対話しながら付箋に書 いて整理しています。



3年1組 「グループで話し合おう」(東京書籍) で、話し合い名人を目指して、よりよい話し合いの 仕方について工夫点を出し合っているところです。



5年2組 「手塚治虫」(東京書籍) 並行読書で児童 自身が選んだ伝記(人物)について、「これぞこの人物の 名言だ」と思うところを紹介し合い、考えを広げたり深 めたりしています。



全体会では、京都女子大学教授「水戸部修治先生」に、「新学習指導要領の趣旨を踏まえた国語科の授業づくり」について、ご講演いただきました。水戸部先生(前文部科学省調査官)には平成24年度から本校の研究をご指導いただいております。

中村小 合唱部すてきな歌声響かせています!!



中村小学校<u>合唱部</u>と<u>6年生</u>が、中央区音楽祭(11月9日)に臨みます。情操教育に欠かせない音楽。音楽は人を癒したり、勇気づけたりする力があります。中村小学校の合唱・合奏は、心に響く歌声、音色で、心にジーンときます。とても感動します。ぜひ多くの方に聴いていただきたいと思います。なお、<u>11月7日(火)の8時10分から体育館</u>で校内発表会をしますので、ぜひお出で下さい。また合唱部は、幡多地区音楽祭・中村祭(11月11日)でも素敵な歌声を皆さんに披露する予定です。**合唱部の6年生12名**の今の意気込みをご紹介します。

6年 西原 万琴 さん

最後の音楽祭は、声もいっぱい出して、表情も変えて、高い声をきれいに出したいと思います。 今までやってきたことを発揮したいと思います。

6年 岡村 絆叶 さん

音楽祭は聴いている人の心に響くように、心をこめて歌いたいです。コンクールのときのように、表情も変えて楽しそうに歌って、見ているだけでも楽しさが伝わるようにしたいです。

6年 髙野 真優 さん

最後の音楽祭なので、自分が出せる 精一杯の声で歌いたいです。



6年 浦田 桜奈 さん

今まで3年間頑張って練習したことを十分に発揮してみんなを部長として歌声で引っ張っていきたいと思います。

6年 小野 菜摘 さん

合唱コンクールの練習でつけた力を生かして、 中小祭や音楽祭でもはっきり声を出して頑張りたいです。ソプラノとして高い声でみんなを引っ張って、中小の歌声を自慢できる音楽祭にしたいです。

6年 近藤 小菜 さん

最後の音楽祭なので、自信をもって歌いたいで す。楽しくみんなと頑張りたいです。

6年 谷中 恒太 くん

今まで3年間合唱部をしてきて、色々な音楽的 行事に参加して培ってきたものを、この音楽祭で 発揮できるように、練習から本番まで頑張りたい です。

6年 山下 雄真 くん

最後の音楽祭だから3年間で1番いい歌声で歌いたいです。この歌がコンクールの時よりももっとみんなと上手になったというところを見せたいです。

6年 山下 諒久 くん

最後の音楽祭で頑張りたいことは、コンクールでは大きな声で練習した通りにできたので、最後の音楽祭でもコンクールよりもっときれいに歌いたいと思っています。ソプラノとして頑張りたいです。

6年 谷 晟駕 くん

3年間やってきたことを使って全力を出して頑張りたいです。コンクールでは、頑張ったけど、それ以上に声を出して頑張りたいです。メゾのリーダーとして全力を尽くして歌いたいです。

6年 尾﨑 陽向 くん

最後の音楽祭で頑張りたいことは重唱です。4年 生の時に初めて重唱に出ている人を見て出てみた いと思っていました。みんなで歌うのもコンクール のときより上手く歌いたいです。

6年 立石 ゆう さん

3年間、休み時間や夏休み、コンクールや今まで 積み重ねてきたことを生かして、最後の音楽祭を頑 張りたいです。コンクール以上の力が発揮できるよ うに、残り少ない練習を頑張って、合奏、合唱、重 唱も頑張りたいです。

校内ピッタリマラソン大会 (12月1日9:30~11:00)

すでにお知らせしましたように、12月1日(金)に、校内マラソン大会を予定しています。 後川橋の堤防を1・2年生は1km、3・4年生は2km、5・6年生は3km走る予定です。 ゴールする目標タイムを、児童それぞれが立てて、走りきることを目指して練習をしていきます。目的は、自分のペースに合わせて走ることを通して、目標に向かって努力し、自信・体力をつけることと、友達を励まし高め合うことです。

これから体育の授業等で練習をしていきますが、子どもさんの体調の悪い時等あるかもしれませんので、学級担任の方にその都度ご連絡をよろしくお願いします。また、各ご家庭では、これまでもお願いしてきましたが、「早寝・早起き・朝ご飯」を通した体調管理をよろしくお願い致します。

台風22号の影響で・・・残念ながら中止や延期

台風22号の影響で、10月29日(日)に実施予定だった高知県教育委員会主催の「高知家 児童会・生徒会サミット」が中止となりました。本校からは、実行委員3名(今城駿介くん、立石ゆうさん、山下諒久くん)と学校代表(山田健太くん、長者有季さん)が参加する予定で、張り切ってリハーサル等をしていたのですが、残念ながら中止となってしまいました。

また、四万十市PTAのスローピッチソフトボール大会が11月5日(日)に延期となりました。 出場選手のみなさん、応援のみなさん、よろしくお願いします。